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Editorial:

A razão de ser deste boletim informativo prende-se com a necessidade de dar
conhecimento aos Leirienses do que se passa nas reuniões da Assembleia Municipal de
Leiria, órgão deliberativoda Câmara e que por isso mesmo deverá ser o mais importante
pólo de decisão de qualquer autarquia. A sua desvalorização é uma estratégia utilizada
pelos poderes instituídospara a mais fácil prossecução das suas políticas do quero, posso
e mando. Acreditamospor isso que o ostensivo menosprezo que a que a generalidade da
Imprensa tem votado à A.M. em nada ajuda a prestigiar esta Instituição.

O Bloco de Esquerda, tem desenvolvido de forma constante e com respeito pelo
programa com que se candidatoue que justificou a sua eleição para a A.M., uma oposição
ao actual executivo Camarário sempre que assim o entendemos. E assim, fomos a única
força política que se bateu contra a construção do Estádio e de tudo o que ele implicou e
implica, assim como somos contra o TGV, na mesma medida em que é desperdiçar
recursos sem beneficios óbvios para as populações, assim como não concordamos com a
construção da nova mega-superficie que já é, antes sequer de o poder ser, um dado
adquirido. É natural que queiramos ver estas nossas posições divulgadas e também
sabemos que não poderemos contar com uma Imprensa cada vez mais normalizada. Por
isso, este boletime os outros que se seguirão.

Tema em Debate:

o Gerador da polémica...

Relativamente à temática do Gerador alugado para apoio ao Complexo Municipal das
Piscinas de Leiria e no momento em que é aprovada pela Assembleia Municipal o envio do
relatório elaborado pela Comissão da dita Assembleia ao Ministério Público parece-nos
importante, pela pertinência das provas obtidas, tomar público os seguintes factos:

- A adjudicação da colocação do gerador foi feita pela Leirisport, à empresa Grupo
Lena, sem que tenha havido concurso público, situação que se revela ilegal, uma vez que a
primeira se trata de uma Empresa Municipal, cujo único accionista é a própria Câmara.

. A colocação do gerador foi adjudicada no início de Junho, no entanto a proposta de
candidatura, elaborada pelo Grupo Lena só é apresentada mais de 15 dias depois.

- Foi apurado que existiam alternativas mais baratas do que a proposta, o que indicia
uma não preocupação na selecção da hipótese mais favorável e uma não ponderação das
alternativas.

- A empresa Grupo Lena apresentou no caderno de encargos despesas de combustível
acima do dobro da quantidade que o gerador poderia consumir em laboração máxima, sendo
que e também no que concerne ao combustível, foram creditados gastos de combustível
para os quais não existe qualquer facturação ou nota de lançamento.

Trata-se pois no mínimo de uma incúria da Presidente da Câmara Municipal e da
Leirisport, com claro dolo dos munícipes que deveria representar e demonstrativa do
desleixo, inexplicável, Camarário pelas coisas públicas.
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Ouando o Imprevisto Acontece...

Há coisasda breca no passado dia 28 de Setembrode 2007 o Deputado do BE de
Leiria, sensibilizadopara com o esforço de arranjo arquitectónico ambiental e paisagístico
preconizado pelas obras do Programa PoUs,sobretudona zona ribeirinha e alertadopara a
degradação existente em algumas estruturas, tais como tábuas de pontes e pavimentos
arrancadas, caixotes do lixo destruídos, postes de iluminação com lâmpadas partidas etc.,
propôs em plena Assembleia Municipal e na presença da Sra. Presidente da Câmara, a
criação de umacomissão que teria como funçãoo acompanhamento das questõesinerentes
à preservação daquele espaço que tão dinamizadoré das actividades de ar livre das gentes
da cidade.

Perante esta proposta a Presidente da Câmara Municipal de Lema, propôs uma
sensibilização das populações para a necessidade de conservação e preservação das
referidas estruturase que se apelasse à cidadaniada população, uma vez que segundoela, a
degradação das mesmas se deve a puros actos de vandalismo.

Dado que as duas propostas eram compatíveis o Bloco refez a proposta inicial,
propondo um segundo ponto que elucidava precisamente para a necessidade da dita
sensibilizaçãoe apelo à cidadania defendidospela própria presidente da CâmaraMunicipal.

Tratava-se assim de uma aproximação ao defendido pela Presidente da Câmara, de
maioria PSD que preconizava uma tentativa de consenso, facto que por ser relevante à
partida e por ser benéficopara os munícipes fazia antever uma votação favorávelà mesma.
Contudo tal não veio a acontecer, pasme-se: devido aos votos contra da maioria dos
deputados do PSD e da abstenção das restantes forçaspartidárias CDS- PP, PS e CDU,.

A proposta só teve 5 votosfavoráveis.
Quem é que afinal defende os interesses dos munícipes?

Sobre a Questãodó TGV

o BE de Leiria, sensibilizado pelas preocupações das populações do concelho
afectadas pelo traçado da "Ligação Ferroviária de Alta Velocidade entre Lisboa e Porto -
Lote Cl Troço Alenquer (Ota) - Pombal", manifestadas em sede de Assembleia Municipal
pelos Presidentes da Junta de Freguesia de Regueira de Pontes e Bidoeira, vem por este
meio manifestar a sua solidariedade para com as partes afectadas e alertar para a
necessidade de ser promovida a deslocação de técnicos da Rave -Rede de Alta Velocidade
às áreas abrangidaspelo traçado para avaliação das alternativas ao mesmo, ponderaçãode
formas de.minimizaçãodo seu impacto na qualidadedo ambiente e nos eixos de actividade
económico- sociais das freguesias afectadas, bem como para promoverem o necessário
esclarecimento/auscultaçãodas populações.

Propõe igualmente o BE, na linha da sua actividade sobre este domínio, é público
que somos contra o TGV, que sejam ponderadas alternativas ao projecto TGV, tais como
um investimento/viabilizaçãoda linha do Oeste e uma aposta na ligação à linha do Norte
para tráfego de pessoas e mercadorias, medida que se revelaria bastante mais benéfica do
ponto de vista ambiental e social mas também económiconão só por ser menos dispendioso
do que o TGV mas também por potenciar as industriaslocais pela facilitação do tráfego de
pessoas, produtos e matérias primas..

Agenda:

FÓRUM DA EDUCAÇÃO: UM NOVO COMPROMISSO PELA ESCOLA PÚBLICA
O Bloco de Esquerda promove nos dias 26 e 27 de Outubro, na Faculdade de Psicologia e Ciências da
Educação da Universidade de Lisboa, um Fórum sobre Educação para continuar a pensar os novos caminhos
da escola de hoje. Estudantes, professores, activistas e investigadores estarão juntos para debater temas como a
Selecção Social na Era dos Rankings, a Escola Inclusiva, a Democracia na Escola, os Saberes para a
Sociedade de Hoje, entre outros. A entrada é livre.


